

Monterrey, N. Léon, 17 de Dic. 1918.

Dr. Gral. Don Alvaro Obregón.

Nogales, Don.

Muy señor mío:

Sin tener el alto honor de conoce  
r a Ud. me permito dirigirle la presente  
para manifestarle lo que sigue:

He sabido por la prensa de la Capital  
que está formándose en ese hermoso Esta-  
do el Gran Partido Revolucionario Sonorense,  
inaugurando sus trabajos el 1º de enero  
próximo.

El suscripto, trabajó en Los Angeles, Cal.  
en la redacción del periódico constitucional-  
lista "El Eco de México" cuando más dudoso  
estaba el triunfo de nuestra causa. En Guay-  
mos como Director de la Escuela n.º 3. En  
Hermosillo como Delegado al Congreso Peda-  
gógico Sonorense. En Pilares de Nacogari  
como Director de la Escuela para Varones.

En Buenavista, Cananea, como Director  
de la Escuela para Varones, separándose  
de este cargo para atender a mi salud,  
mediante la licencia con goce de sueldo,  
que tuvo a bien concederme el G. Director  
Gral. de Educación.

Partidario siempre de las libertades del  
pueblo y viendo en el Gran Partido Revolu-  
cionario Sonorense la única salvaguardia  
de esas libertades y un augurio de felicidad  
para nuestra Patria, desde este momento  
pued contar con el suscripto ese Partido.

Como he sabido que el Partido mencio-  
nado postulará a Ud. para Presidente de la  
República, desde luego ofrezco a Ud. mis  
humildes servicios para dicha propagan-  
da en los Estados de Nuevo León, Coahuila  
y Tamaulipas, asegurándole que haré

una campaña sin precedente, pues hay que trabajar mucho puesto que existen numerosos partidarios del Gral. Pablo González.

Para referencias citó a N. los señores profesores Enrique Corona y Alonso G. González internos amigos míos y creo tienen estrecha amistad con N.

En espera de sus muy estimadas or-  
deses, logro esta oportunidad para ofrecer-  
me de Ud. afrmio. amigo Atto. y S. S.  
M. J. R.

Domicilio: — Gral. Tapia 104.

0 26.12.00 100.00 - 61.00 = 39.00

469

Enero 4<sup>o</sup> 1919.

Sr. NÉSTOR RAVÍREZ.  
Gral. Tapia 107.  
Monterrey. - N. L.

Muy señor mío:-

Me enteré de su carta del día 17 de diciembre anterior y en respuesta le manifiesto que tengo conocimiento, como usted, de la organización que se está creando el Partido Revolucionario Sonorense y pude asegurarle que no he intervenido en lo más mínimo para esa organización, ni conozco los programas que pueda tener después de la lucha política local para la designación de Gobernador del Estado.

Agradeciéndole debidamente los buenos deseos que tiene para mí, por considerarlos sinceros, me es grato ofrecerme su atento amigo y afmo. S. S.

FTb